

三八教育新聞

2018.2.28

青森県教職員組合三八支部

031-0073 八戸市売市一丁目8-20

TEL FAX 0178-43-7773
タウンハウス野沢D-2

3月3日(土)に支部主催で「**センセの学校**その1」を開催します。ミニ講演「スマホ依存は脳の発達不全を招く」、あとはおしゃべりタイムを設定します。日頃の思いや疑問、悩み何でも。当日参加も受付。参加料無料。お気軽においでください。

『あたたかい』人事異動を心がけたい

教育事務所・八戸市教委と話し合い

県教組三八支部は、去る2月13日(火)に三八教育事務所と、15日(木)には八戸市教育委員会と2017年度末人事『教職員の勤務条件』について申し入れと話し合いを持ちました。

組・他管希望者の状況については、行・学校の統廃合が落ち着いているものの、児童生徒数も減少してきているので、厳しい状況に変わりはない。

ているが特別支援学級が増えている。組・新採用者3年目の5年担任、中2担任などの機械的な異動はないととらえてもいいか。

組・今年度の県の人事異動方針について。市町村教育委員会に通知している。昨年度と変更点はないが、学校の活性化が図れるように努めたい。管理職登用は、これまで通り人物・力量などを考慮する、課題を抱えている学校に配慮する、教職員の人事は本人の希望を見ながら学校の活性化につながるよう配慮していきたい。

組・採用者数は再任用を見込んでの数。すべてフルタイム。ハーフ(短時間)の再任用でも定数は1となるためすべて管内で採用となる。

組・以前と状況が変わってきており、原則3年異動は撤廃してもいいのではないかと。組・今年度の退職者の数は、職者数は、次の通り。(下記)

県全体の採用者

小・教諭	100名
中・教諭	32名
小中高養護教諭	26名
小中高事務職員	22名

◆定年・勸奨退職者数(三八管内)

職種	小学校	中学校
校長	10名	4名
校頭	0名	1名
教諭	19名	11名
養護	5名	4名
事務	2名	0名
栄養	0名	0名
合計	36名	20名

組・本人の健康状態や家族環境などの状況を考慮した人事異動をお願いしたい。三八管内での病気休職者は何人程度いるのか。

組・新年度の三八管内での児童生徒数と学級数の増減はどうか。

組・本人の意に反した異動の場合には、校長から直接説明していただくように各教育委員会の教育長にお話している。組・講師の配置には努力していただきたい。組・今年は何とか配置できた。遅くなつたところもあったが。

◆学級と児童生徒数の増減

三八管内	小学校	中学校
学級数	-2	-14

八戸市内	小学校	中学校
学級数	-3	-11
児童生徒数	+51	-291

(どちらも育みプランを小1~4・中1に実施したものとしての学級数)

センセの学校 その1

日時:2018年3月3日(土) 14:00~16:30

場所:八戸市スポーツ研修センター

◇受付 13:30から ☆当日参加可 ☆参加無料

◇ミニ講演 14:00~15:00

「スマホと子ども～スマホ依存は脳の発達不全を招く」

講師:小鹿 和男氏(小学校教員・子どもネットリスク教育研究会)
小中学生だけでなく乳幼児の生活にも長時間使用する状況が広がっています。それが心身、特に脳の発育にどのように影響するのか、日本小児科医会や脳科学者の川島隆太医師提供の最新画像データを用いて説明します。養護教諭、教員、保護者、学校医は必見です!!



◇しゃべり場 15:15~16:30

*日頃、感じていること、いい話、ちょっと悩んでいること、今さら聞けないこと etc.

勤務時間の管理、学校閉庁なども話題に

八戸市教育委員会との話し合いでは、現在実施のパソコンによる勤務時間管理システムは毎年改良している。休日や朝方の部分を改善する、勤務時間の把握は意識して自己管理しなければならないと言っていました。

また、八戸市では8月13日としている夏季休業中の「空直」ですが、長期間の「学校閉庁日」を設定している自治体が増えており、教職員が休みやすい環境を整備してほしいと要請。教育委員会も考え方は同じで、何日がいいのか今後校長会などとも協議していきたいということでした。

冬の協力カンパ

ありがとうございました。

函南小	江陽中	三戸小
奏小	白銀中	切谷内小
大久喜小	白銀南中	川内中
城北小	鮫中	清水頭小
根岸小	南浜中	名川南小
明治小	下長中	向小
桔梗野小	是川中	福地小
豊崎小	明治中	名川中
八戸二中	市川中	南部中
八戸三中	豊崎中	福地中
長者中	東中	石鉢小
小中野中	中沢中	階上中

合計 416,396円
(2/19現在)

組・実際に特別支援学級を担当している教員の年齢が高くなっている。世代交代の対策が必要では。行・学級が増えているが、それに対応できる人が足りない。県には資格免許を持っている人を増やすよう要望している。いろいろな課題がある。

本人内示・・・3月16日(金)
異動発表・・・3月23日(金)

野球大会の結果報告です!昨年9月30日に根城中グラウンドで決勝戦。1対1でじゃんけん5対1でN.Aオールスターズ優勝、根城白山台連合が準優勝。3位はチーム上長、下長シャイニング。

※三八支部も加盟している三八地労連で毎年出している「自治体要望書」に、特別支援アシスタントや洋式トイレ・保健室電話などの要望を上げています。紙面の都合で2月9日付であった回答をホームページに掲載しました。(青森県教組三八支部で検索を)